



## EMPRESA

### Alberto Barranco

**Sí, pero no.** El crecimiento económico registrado en el primer trimestre del año de 2.15%, que anualizado alcanzaría un nivel de 4.59% comparado con el mismo lapso de 2017, representa un signo más de desaceleración.

En ese lapso el crecimiento fue de 2.68%. De acuerdo con la calificadora HR Ratings, en el escenario se arrastran las caídas del sector secundario en el tercer y cuarto trimestres del año pasado, derivadas de los sismos de septiembre, en paralelo a la desaceleración del sector servicios.

Ahora que, pese al 2.15% en promedio, el principal sector de la producción industrial, el manufacturero, registró una caída de cuarto trimestre del año pasado. El soporte mayor lo representó la construcción, con un espectacular salto de 11.66%.